



Carlos Carnicer, reelegido vicepresidente de la Unión Mundial de las Profesiones Liberales

Durante la Asamblea Electiva de la Unión Mundial de las Profesiones Liberales (UMPL), celebrada en París, Carlos Carnicer, presidente de Unión Profesional, fue reelegido por tercera vez consecutiva como vicepresidente de dicha organización internacional.

Como máximo representante de las profesiones en España, Carnicer se muestra plenamente satisfecho con esta renovación, ya que permite «avanzar en el reto que nos propusimos hace años de extender la esencia y la voz de las profesiones españolas en el ámbito internacional, sobre todo, en el área del Euro-mediterráneo e Iberoamérica donde tienen clara influencia».

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |